

Die Philharmonische Gesellschaft Neu-Isenburg e. V.

Von Werner Castrian



... (kurz PHG) ist ein Verein, der erst seit zwei Jahren besteht, dennoch nicht unbekannt ist, weil die ihr angehörenden Musikgruppen, insbesondere das Kammerorchester, schon seit 38 Jahren in Neu-Isenburg und Umgebung musizieren und mit rd. 280 Konzerten an die Öffentlichkeit getreten ist. Allein in 2007 waren es 17 Auftritte und in 2008 werden es 10 Auftritte gewesen sein. Für 2009 sind derzeit 8 in Planung. Sie war bis 2005 der Jugendmusikschule bzw. der Volkshochschule angegliedert.

Die PHG sieht sich in der Tradition des früheren Philharmonischen Vereins (bis ca. 1957) einerseits und des sinfonischen Blasorchesters (bis ca. 1965) andererseits, ergänzt durch den Chorgesang. Mit der Gründung zum 1. 1. 2006 wurde in Neu-Isenburg ein Verein ins Leben gerufen, der sich zum Ziel gesetzt hat, seine Aktivitäten auf klassisch-musikalischem Gebiet unter einem Dach zu vereinen. Der PHG gehören folgende Musikgruppen an:

Kammerorchester Neu-Isenburg, Collegium Musicum, Bläser-Ensemble, Bläser-Quintett, Salon-Ensemble und Vokal-Ensemble.

Das Kammerorchester Neu-Isenburg wurde in den letzten acht Jahren von dem ehemaligen Konzertmeister des Frankfurter Opernhaus- und Museumorchesters, Herrn Peter Halmi, geleitet, der sich am 23. 11. 2008 mit seinem letzten Konzert von seinem Neu-Isenburger Publikum verabschiedet hat.

Sein Bestreben war seit Anbeginn, das Orchester durch die Zusammenarbeit mit namhaften Instrumental-Solisten und mit besonderen sinfonischen Werken herauszustellen. So hat er in den letzten sechs Jahren sämtliche Klavierkonzerte Beethovens zu Gehör gebracht. Seinem Nachfolger übergibt er einen disziplinierten und harmonischen Klangkörper.

Ab Januar 2009 übernimmt der Pianist und Musikpädagoge Werner Fürst das Orchester. Herr Fürst studierte an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt Schulmusik mit dem Schwerpunkt Klavier und schloss sein Studium 1994 mit der künstlerischen Reifeprüfung ab. Er konzertiert seit Jahren als Solist und Kammermusiker und ist Musiklehrer am Adolf-Reichwein-Gymnasium in Heusenstamm. Herr Fürst wird das Orchester unter seiner Leitung im nächsten Jahr mit zwei Konzerten mit hörenswerten Programmen dem Neu-Isenburger Publikum präsentieren: Mit dem Konzert zum Altstadtfest am 4. Juli in der Ev.-ref. Kirche Am Marktplatz und dem Sinfoniekonzert am 15. November in der Hugenottenhalle.

Alle anderen Musikgruppen der Philharmonischen Gesellschaft werden derzeit noch von dem Gründer und ehemaligen Leiter des Kammerorchesters, Herrn Dr. Günter Schröder, ehrenamtlich betreut.

Die Serenadenreihe, die 1979 durch Herrn Dr. Schröder initiiert wurde, wird inzwischen von der

Agentur Jörg weitergeführt. Die drei Serenaden, welche die PHG anbietet, stellen eine besondere Ergänzung derselben dar, weil sie in größeren kammermusikalischen Besetzungen musiziert werden.

Bläser-Serenade mit dem Bläser-Quintett am 25. Januar, Serenade mit dem Collegium Musicum am 29. März, beide in der Ev.-ref. Gemeinde Am Marktplatz und das Frühlingskonzert mit dem Salon-Ensemble am 10. Mai in der Hugenottenhalle. Am 6. Dezember findet in der Ev. Ref. Kirche Am Marktplatz das traditionelle Adventskonzert mit dem Singkreis der Gemeinde, dem Vokal-Ensemble und dem Collegium Musicum statt.

Alle Konzerte der Philharmonischen Gesellschaft Neu-Isenburg sind in einem eigenen Programmheft erschienen, das an den üblichen Stellen ausgelegt ist.

Musikinteressierte, die gerne mit uns musizieren (Bläser und Streicher) oder singen möchten, andere, die auch gerne die Leitung des Bläser- bzw. des Vokal-Ensembles übernehmen würden, sollten sich mit dem Vorstand der Philharmonischen Gesellschaft in Verbindung setzen: Werner Castrian (wernercastrian@lycos.de oder 06102 328323), Ortrud Schröder (06102 22769).

Eine Home-Page „www.kammerorchester.de“ ist für Mitte Dezember vorgesehen.



Making Every Mission Possible

Seit mehr als 70 Jahren vertraut man im Luftverkehr weltweit auf Navigationsdaten von Jeppesen, die eine sichere und erfolgreiche Ankunft am Ziel ermöglichen.

Während unsere Wurzeln in der Luftfahrt liegen, setzen wir heute unsere Expertise ein, um innovative Lösungen an Betreiber im Bereich Luftfahrt, Seefahrt und Schiene zu liefern.

Wir gehören zu den Pionieren der Industrie, sind ein verlässlicher Partner für unsere Kunden, und die zuverlässige Quelle exakter und zeitgerechter Daten für die Fachwelt an Land, in der Luft und auf dem Wasser.

Und das ist erst der Anfang.